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RESPECT ET CONVERSION 
 
 

Nous voilà avec nos jugements : 

  

Ces étrangers qui nous envahissent 

Ces politiciens qui s’en mettent  

plein les poches 

Cet handicapé qui ne sait pas parler 

Ce pédophile 

Cet homosexuel 

Ce prof qui se laisse chahuter 

Ce mari qui trompe sa femme 

Ce délinquant multirécidiviste… 

  

Au temps de Jésus c’est pareil : 

Cette femme adultère, 

Ce lépreux qui nous menace 

Ce samaritain qui vient sur nos terres 

Ce publicain qui ose dire son avis. 

  

Parfois même,  

le jugement est sur nous-mêmes : 

Je ne vaux rien, 

Je n’y arriverai jamais 

Je ne lui arrive pas à la cheville 

Je suis nul ! 

  

Chacun juge avec ses critères 

On en arrive vite aux insultes  

ou aux mains 

Les journaux affichent complet  

à la rubrique « faits divers » 

Quelle image avons-nous des autres ? 

Quelle image les autres ont-ils de nous ? 

  

Toi, Dieu, Tu n’entres pas dans ce jeu là. 

Tu écoutes, tu prends ton temps, 

Tu dessines… 

  

Et puis 2 phrases : 

« Que celui qui n’a jamais péché  

lui jette la première pierre » 

et : 

 « Moi non plus, je ne te condamne pas. 

Va, et désormais ne pèche plus. » 

 
 

 

 

�

 

 

 

 

�������	�
����������������	��������	��	������	 



�

�

VIVANTS POUR TOUJOURS 
 
 

Pâques ! 

Un dimanche comme un autre ? 

Un jour de cadeaux, un jour férié… 

Un jour où les enfants cherchent  

des œufs en chocolat… 

  

C’est tout ? 

Ça pourrait l’être pour beaucoup 

mais on oublie l’essentiel : 

Toi, Dieu de tous les Temps, 

Toi, Christ, notre vie, 

Tu es ressuscité ! 

  

Episode isolé 

d’un miracle d’il y a 2000 ans ? 

Non ! 

Nous sommes embarqués. 
« Quand paraîtra le Christ, votre vie,  

alors vous aussi,  

vous paraîtrez avec lui en pleine gloire. » 

(Col 3, 4) 

 

Tu as vécu une semaine difficile. 

En état d’arrestation,  

Tu es maintenant libre 

Et nous aussi. 

Libérés de nos peurs,  

de nos attaches, de notre mort ! 

  

Tu as sombré dans les ténèbres, 

Tu étais dans le tunnel 

Tu es maintenant dans la lumière 

Et nous aussi ! 

Lumière des baptisés,  

lumière de la foi, lumière de l’Espérance ! 

  

Tu as connu l’abandon, 

Des hommes, de tes disciples, 

De Ton Père, tu as cru un moment, 

Et tu es maintenant  

dans l’unité et la tendresse, 

Avec tous les hommes, vivants et morts, 

Et nous aussi, 

Dans l’unité des Chrétiens qui s’aiment  

ou devraient s’aimer, 

Que Tu appelles toujours à l’Amour. 

  

Tu as connu la mort, et tu la dépasses, 

Tu es dans la Vie pour toujours, 

Et nous aussi, par ta promesse. 

  

Sois loué pour cette vie donnée 

Sois loué pour ce chemin parcouru, 

A aller nous chercher dans nos bassesses, 

Nos défauts, nos péchés, 

nos souffrances, nos galères 

Pour nous conduire au bonheur, 

Si nous savons y regarder de plus près, 

Peut-être déjà aujourd’hui ! 
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DONNE-NOUS LA PAIX 

Sympa, ce souhait que tu nous adresses, 

Seigneur...  

Nous avons du mal à être en paix, 

à être apaisé, 

à revenir à la Paix 

quand nous sommes stressés,  

agacés, contrariés, 

  

et c'est le moment  

de te dire cette prière de nos célébrations : 

« Agneau de Dieu,  

qui enlèves le péché du monde, 

prends pitié de nous, 

Agneau de Dieu  

qui enlèves le péché du monde, 

donne-nous la Paix. » 

  

Donne-nous la Paix 

parce que le monde en a besoin, 

parce qu'il y a souvent 

quelque chose qui cloche 

dans notre famille,  

dans notre travail,  

dans nos relations, 

Donne nous la Paix  

comme Tu la souhaites à tes disciples, 

déboussolés par Ta Mort. 

  

Oui, rends nous une boussole, 

pour que nous sachions nous diriger, 

pour que nous comprenions mieux  

ce qui nous arrive, 

ce qui T'arrive. 

La Paix,  

c'est ton cadeau après la Résurrection, 

cadeau suprême. 

  

Mais surtout, 

Surtout... 

Donne la Paix aux pays en conflit, 

Donne la Paix 

aux Chrétiens persécutés, 

Donne la Paix  

à ceux qui fuient leurs pays, 

à ceux qui ne peuvent même pas  

bénéficier des associations humanitaires, 

  

Donne la Paix aux innocents, 

Passe chez eux, 

Regarde les dans les yeux 

et dis leur, comme Tu as dit aux disciples, 

« La Paix soit avec vous ! », 

Dis-leur ton Amour pour eux ! 

  

Notre Prière n'est pas Parole en l'air, 

Elle est solidaire. 

Elle est suppliante, 

nécessaire 

  

Donne-nous la Paix ! 
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ASCENSION, UN DÉPART RASSURANT 
 
 

Voilà une nouvelle ascension Seigneur. 
Tu pars d'abord tout seul, 
comme un guide. 
Tu vas repérer le chemin, 
Tu vas nous préparer la route. 
La montagne que Tu nous proposes de 
gravir bientôt 
s'appelle « Montagne de l’Éternité ». 
Un joli nom ! 
  
Tu nous dis : « J'y vais,  
mais vous, pendant ce temps-là, 
préparez-vous. 
Préparez votre sac,  
entraînez-vous, prenez des forces, 
organisez-vous 
de sorte que personne ne reste derrière ». 
  
Et nous nous préparons : 
Eucharistie, prière, entraide mutuelle, 
pour que le jour où  

Tu reviendras nous chercher, 
tout se passe bien. 
  
Oui, cette randonnée vers la Montagne, 
je veux la préparer activement, 
je sais que tu ne nous laisses pas seuls, 
tu nous as promis un Défenseur, 
nous l’attendons. 
En attendant, 
moi, je T'attends  
pour faire route avec Toi, 
pour aller dire aux hommes  
que Tu les aimes ! 
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ENVOIE-NOUS TON ESPRIT 
 
 

La lecture des Actes des Apôtres 
met en scène la lapidation d’Étienne, 
aux premiers temps de l’Église. 
Étienne tué à coups de pierres  
parce qu'il croit en Toi, Jésus, 
sous le regard de Paul,  
pas encore converti  
et bourreau des premiers chrétiens. 
  
Que de violence 
pour une cause si pacifique! 
Pourquoi faut-il subir la guerre  
quand on veut la paix? 
  
20 siècles après, 
les choses n'ont pas changé : 
des chrétiens sont martyrisés et tués, 
des gens doivent fuir leur pays, 
des bombes tombent de partout, 
on lapide, on pend, on fusille, 
des débats houleux naissent sur la toile. 
  
Et l'évangile dit:  
« Qu'ils soient Un, Père, 

pour que le monde croie  

que Tu m'as envoyé.» 

  

Il y a urgence mais on y croit toujours ! 
  
A 8 jours de la Pentecôte, nous croyons  
que l'Esprit peut changer les hommes.  
Nous croyons que le Mal peut reculer, 
que l'Esprit peut rendre les hommes  
plus tolérants et plus frères, 
qu'en chaque homme,  
la meilleure part peut se révéler, 
que des solutions pourront être trouvées  
pour que tous les exils soient éradiqués, 
que la violence perdra la lutte  
contre la concorde et la Miséricorde! 
que les bourreaux peuvent devenir  
messagers de la Paix, comme Paul, 
  
Seigneur, plus que jamais,  
envoie-nous ton Esprit, 
pour qu'il renouvelle la Face de la Terre ! 
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ALLUME EN NOUS LE FEU DE TON AMOUR 
 
 

Mon Dieu, 
Je te reconnais, 
Tu as voulu être tout près de nous, 
Et tu as toujours tout fait  
pour ne pas nous abandonner. 
  
Tu nous voyais galérer, 
Tu as envoyé ton fils dans nos galères. 
Il les a emportées en Paradis, 
Le jour de Pâques,  
c’était l’explosion de la Vie. 
  
On se trouvait un peu seuls sur terre 
Pour être avec nous,  
Tu as envoyé l’Esprit. 
C’est génial, cet Esprit. 
J’imagine les Apôtres,  
un peu perdus comme nous le sommes 
Quand la vie déraille, 
Qui tout à coup se réveillent  
par le feu de ton Amour, 
Et qui s’en vont dans tout le monde 
Proclamer le grand changement causé 
Par l’ouragan de cet Amour ! 
  
Tu es venu les rejoindre 
Tu viens encore nous rejoindre, 
Pour que nous ayons 
La force, la sagesse, 
L’intelligence, l’intuition, 
La piété, le bon conseil. 
  
Sans Toi, que ferions-nous ? 
Dans quel petit trou de souris  
serait passée notre foi ? 
  

Tu as voulu que cet esprit 
pénètre au plus profond de nous-mêmes, 
Mais Tu as voulu aussi  
qu’il déborde dans tout l’univers. 
  
Tu as soufflé des Paroles de prière 
Et dans toutes les langues on te confie 
Le quotidien de nos existences 
  
Tu as pénétré le cœur de tes fidèles 
Jusqu’au don total de leur vie 
Des chrétiens te célèbrent 
Des hommes et des femmes 
Te consacrent leur vie 
  
Tu as allumé le feu 
De la fraternité et de la solidarité, 
Et le désir de venir en aide au plus petit 
S’est répandu partout dans le monde 
  
Enfin Tu as su semer la joie, 
Joie d’être chrétien, joie de se rassembler, 
Et des Chrétiens chantent ton nom. 
  
Oui vraiment, Tu es un Dieu universel 
Oui vraiment, Tu es un Dieu proche 
Nous ressentons cet Esprit d’Amour 
 
Viens allumer en nous  
le feu de Ton Amour ! 
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MULTI-PRÉSENCE 
 
 

J'ai un canif. 
Il a trois fonctions. 
Il a une lame,  
c'est normal, c'est un canif. 
Il a un tire-bouchon,  
mais c'est toujours mon canif. 
Il a un décapsuleur,  
mais c'est encore mon canif. 
Trois fonctions, mais un seul canif. 
  
Avec Toi, c'est pareil, Dieu Trinité. 
Tu es multifonctions.... 
Bon d'accord, je change le mot.... 
Tu es multi-présence, 
trois facettes de ton Amour. 
  
Quand je regarde ta création, 
qui se renouvelle chaque année, 
quand je regarde la marche du monde, 
le Bien résistant au mal, 
l'équilibre précaire  
mais équilibre quand-même, 
  
Quand je regarde ma vie, 
les cadeaux que Tu m'as faits, 
la Miséricorde dont j'ai été l'objet, 
les prières que je T'ai adressées, 
je ressens la présence du Père. 
  

Quand je cherche la route à suivre, 
quand je lis Ton Évangile, 
quand j'écoute ton commandement 
pressant d'aimer mes proches, 
quand j'admire ta proximité  
d'un Dieu venu voir les hommes 
Quand je souffre et prends ma croix 
Je ressens la présence du Fils 
  
Quand je m'étonne de moi-même, 
de ce que je suis capable de faire  
en ton nom, 
quand je me bouge malgré ma léthargie, 
quand je vois tant de bénévoles 
lutter pour un monde meilleur, 
Je me dis que l'Esprit est là. 
  
Oui, Dieu multi-présence 
Tu as tout fait pour nous rejoindre, 
nous frôler, 
nous mettre discrètement  
sur un chemin, 
une route, 
une vie nouvelle. 
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TE SUIVRE SUR LE CHEMIN 
 
 

Le temps des Vacances approche 
Sur quels chemins vais-je Te suivre ?  
Sur le chemin des rencontres, 
des découvertes, du « vivre ensemble » ? 
 
Sur le chemin de l'intériorité,  
de la prière, 
du ressourcement,  
de la contemplation, 
profitant du temps qui m'est donné ? 
  
Sur le chemin des projets, 
avec une nouvelle année à remplir, 
d'autres engagements à Ta suite ? 
  
Tu me dis simplement : 
« Suis-moi ! » 
Et moi, j’hésite. 
Je trouve des excuses : 
« Seigneur, permets-moi d’abord 
d’aller enterrer mon Père. » 
 

Tu insistes, Tu me veux maintenant ! 
Et moi, je suis dans la dérobade : 
« Je Te suivrai, Seigneur ; 
mais laisse-moi d’abord faire mes adieux 
aux gens de ma maison. » 
 
Ton appel est incessant et radical 
et j'y réponds à ma mesure, 
Ne condamne pas mes insuffisances, 
mais renforce ma foi  
et accorde-moi Ta Paix. 
Fais que mon chemin  
emprunte souvent le tien, 
que mon chemin ne soit jamais Impasse ! 
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